



Reiteran calificación a deuda de Monterrey

La compañía HR Ratings confirma la calificación HR AAA (E) con perspectiva estable.

Arturo Bárcenas

junio 03, 2021 | 17:32 hrs

La empresa HR Ratings reiteró la calificación HR AAA (E) con perspectiva estable a dos créditos del municipio de Monterrey con BBVA por un monto inicial conjunto de mil 27.6 millones de pesos.

La calificadora detalló que uno de los créditos fue por un monto de 839.9 millones de pesos, de los cuales hay un saldo insoluto por 789.2 millones de pesos; el otro es por 187.7 millones de pesos, de los que aún se deben 180.1 millones.

“La ratificación de la calificación al crédito bancario estructurado del Municipio de Monterrey con BBVA es resultado de la Tasa Objetivo de Estrés (TOE) de 90.1 por ciento (respecto a 86.6 por ciento en la revisión anterior), señaló HR Ratings sobre el crédito de mayor monto.

Agregó que el incremento en la métrica se debe a que el servicio de cobertura de la deuda (DSCR) promedio durante el escenario de estrés crítico se incrementó a 3.4 veces, en comparación con la determinada en la revisión anterior, que fue de 2.9 veces.

Respecto al crédito por 187.7 millones de pesos, dijo que la TOE pasó de un nivel previo de 85.8 por ciento a una de 88.1 por ciento, mientras que la DSCR se incrementó a 3.1 veces de una anterior de 2.8 veces.